

KIM

Lepas Anggota MPP dan Masuk Satuan, Dandim 0720/Rembang: Jangan ada jarak dan tetap jalin silaturahmi

Agung widodo - REMBANG.KIM.WEB.ID

Jun 7, 2022 - 05:38



Pelepasan Anggota MPP dan Tradisi (Korps Raport) Kembali Digelar Oleh Jajaran Kodim 0720/Rembang Yang Dilaksanakan Secara Sederhana Bertempat Gedung Manunggal di Jl. Diponegoro No 73 Rembang. Senin, (06/06/2022).

REMBANG- Pelepasan anggota MPP dan tradisi (Korps Raport) kembali digelar oleh jajaran Kodim 0720/Rembang yang dilaksanakan secara sederhana bertempat Gedung Manunggal di Jl. Diponegoro No 73 Rembang. Senin, (06/06/2022).

Acara dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 0720/Rembang Letkol Kav Donan Wahyu Sejati, S.Sos ini merupakan salah satu wujud penghormatan yang diberikan oleh satuan kepada anggotanya yang memasuki masa pensiun serta anggota masuk satuan.



Ada 3 anggota yang dilepas memasuki Masa Persiapan Pensiun (MPP) adalah Peltu Wahyudi, Pelda Suwarsono dan Sertu Suwandi sedangkan 6 orang anggota masuk satuan adalah Serka Nur Sholikin beserta 5 orang anggota.

Dalam amanatnya, Dandim secara pribadi dan mewakili seluruh anggota menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya bagi prajurit yang memasuki purna tugas.

"Walaupun bapak-bapak nantinya sudah bukan anggota TNI lagi, akan tetapi bapak-bapak adalah prajurit terbaik yang pernah dimiliki TNI Angkatan Darat. Jangan ada jarak dan tetap jalin silaturahmi dengan kami," tegasnya.

Dandim meminta agar personel yang akan purna tugas untuk memanfaatkan masa waktu persiapan pensiun dengan baik, semua pengalaman selama bertugas agar dikembangkan dan diaplikasikan di lapangan.

"Semua personel pasti menghadapi masa persiapan pensiun, saya berharap semua prajurit agar menyiapkan diri agar berhasil dalam kedinasan dan berhasil dalam penyiapan keluarga," sambung Dandim.

"Khusus bagi prajurit yang baru masuk Dandim berharap segera menyesuaikan

dengan tugasnya sebagai aparat komandan kewilayahan, segera cari tahu apa yang harus dilakukan dan yang tidak boleh dilakukan selama menjalankan tugas tugasnya“, pungkasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim 0720/Rembang